



Alexa Moreno ganó bronce e hizo historia

La gimnasta olímpica es la primera mexicana en ganar una presea en un campeonato mundial de la especialidad y de paso calló bocas a quienes la critican por su físico

www.elsoldemexico.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 3 DE NOVIEMBRE DE 2018 | AÑO LIV | NO. 19,139 ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



INICIA LA POLÉMICA

Reaparece Bolsonaro y excluye a la prensa

El presidente electo de Brasil dio su primera conferencia para confirmar al juez Moro como ministro de Justicia y restringió el acceso de los medios.



90% SIN RESOLVER

Impunidad global ante periodistas asesinados

La ONU reveló que en los últimos 12 años fueron ejecutados más de mil periodistas en el mundo por ejercer su profesión; México encabeza la lista de muertes del gremio desde 2016. Pág. 38

MODELO URUGUAYO

Morena legalizará la mariguana

Luego de que la Suprema Corte diera el visto bueno al uso recreativo de la mariguana, Ricardo Monreal adelantó que su bancada buscará legalizar su uso tomando como ejemplo a Uruguay, donde se permite el consumo. producción y venta de la planta, pero se prohíbe su publicidad y consumo en lugares cerrados. Pág. 8



Refuerza **EU** cruce fronterizo

Militares estadounidenses comenzaron a instalar una alambrada a lo largo del río Bravo. En México, una tercera caravana de dos mil salvadoreños ingresó al país ayer. Tapachula da sepulcro a los migrantes fallecidos cuyos cuerpos no son reclamados. Pág 34

998 MILLONES DE PESOS

Deudas llevan al PRD a la quiebra

ABIGAIL CRUZ Y CARLOS LARA

La Secretaría de Hacienda, Carlos Ahumada y extrabajadores demandan pagos millonarios

El Partido de la Revolución Democrática está en "quiebra técnica" debido a un boquete financiero de 998 millones 182 mil 133.37 pesos, provocado por la reducción de sus prerrogativas luego del descalabro electoral del pasado I de julio; además, las autoridades hacendarias podrían embargar los bienes del

partido por evasión de impuestos desde 2015.

La deuda con la Secretaría de Hacienda asciende 225 millones 505 mil 451.27 pesos por impuestos retenidos sin entregar.

Asimismo, sigue abierta la demanda del empresario argentino Carlos Ahumada Kurtz quien reclama al PRD 520 millones de pesos, en un proceso judicial que se sigue en Buenos Aires, Argentina. Otra demanda abierta es la de los 193 extrabajadores, quienes acusan al partido de despido injustificado.

La crisis financiera del Partido de la Revolución Democrática se agudizó en los últimos años luego de que dejara de ser la tercera fuerza política a nivel federal, lo que se tradujo en una reducción significativa de sus ingresos por financiamiento público. Pag. 4

ESPECIAL

WHATSAPP

Emoticones en la caravana

Los salvadoreños de la caravana de migrantes usan WhatsApp para comunicarse y pedir comportarse con orden, unión y fe en su camino hacia EU. Pág. 34





Francisco Fonseca Jana Nelson

Manuel Mejido

Shanik Berman